

◆ 学校沿革の概要 ◆

本校は、京都市の南、伏見区の中ほどに位置し、桃山御陵や伏見北堀公園などの縁に囲まれ、豊かな自然環境に恵まれた学校である。

地域保護者の教育に対する熱い思いや願いで創立された学校であり、「地域の子どもは地域で育む」という気運が脈々と流れている。

平成15年度に各教室並びに職員室にコンピュータが導入され、校内LANが敷設されて以来、「情報活用能力を基にした生きる力の育成」を研究テーマに掲げ、実践研究に取り組んでいる。

また、「学校運営協議会・やまざくらNET21」が平成17年10月に設立され、学校の安全・環境整備・ふれあい活動・教育情報化など、さまざまな教育活動において、高度情報通信ネットワーク社会に対応した「新しい学校づくりをめざした取組」を実践し、全国でも先駆的な成果をあげている。

昭和60年4月	京都市立藤ノ森小学校東分校として開設
昭和61年1月	新校舎に移転 3学期(8日)より授業開始
昭和61年4月	京都市立藤城小学校開校(開校式4月3日)
平成3年4月	教室不足のためプレハブ棟完成、畠敷家庭科教室併設
平成4年4月	育成学級開設
10月	校舎増築工事開始
平成5年9月	新校舎竣工式(9月1日) 「山の家」野外活動試行実施
平成6年11月	「建都1200年記念京都市立学校園名木百選」に 第2運動場の桜が選定される。
平成7年4月	文部省指定心身障害児理解推進校(～平成8年度) 京都市教育委員会養護教育研究指定校(～平成8年度)
平成13年2月	ふれあいサロン新館3階に完成
平成14年4月	文部科学省・京都市教育委員会指定 「歯・口の健康つくり」推進指定校(～平成14年度)
平成15年4月	京都市教育委員会「教育情報化」推進校指定 以後「情報活用能力の育成を基にした生きる力の育成」を テーマに研究を進める。校内LANの整備
平成16年11月	「京都市教育委員会教育功労賞」受賞(学校)
平成17年4月	文部科学省指定「コミュニティ・スクール」推進事業指定
10月	創立20周年記念式典 学校運営協議会設立
平成18年10月	「博報賞」受賞
平成20年4月	ふれあいパーク事業 屋根付かまど「なかまどんランド」完成
9月	放課後まなび教室開室
平成22年9月	創立25周年記念第25回運動会開催
10月	時事通信社「教育奨励賞」特別賞受賞
11月	藤城みもり隊「文部科学大臣奨励賞」受賞
平成23年7月	「エコ学区」認定
平成23年11月	「京都市教育委員会教育功労賞」受賞(学校運営協議会)
平成26年9月	JAET京都大会開催
11月	優れた「地域による学校支援活動」推進にかかる 文部科学大臣表彰(学校運営協議会)
平成28年2月	創立30周年記念式典 「京都はぐくみ憲章」実践推進者表彰
平成28年11月	近畿算数数学教育研究 京都大会